Actualidad ▼

Desalambre

Diario Turing

Cultura 🕶

Vertele

Kiosko.net

Ediciones Andalucía

Asturias

Castilla-La Mancha Catalunya

Canarias

Comunitat \

Inicio / Política

ConArte Internacional se instala en Girona y trabajará con escuelas de Salt

EFE - Girona

04/12/2013 - 21:39h





La asociación mexicana ConArte ha presentado hoy su plataforma ConArte Internacional en la ciudad en la que tendrá su sede, Girona, donde iniciará el próximo año un trabajo de educación a través del arte en diferentes escuelas del municipio de Salt, que cuenta con una elevada tasa de inmigración.

En una entrevista concedida a EFE, la directora de ConArte, Lucina Jiménez, ha explicado que, además, la labor de esta institución se desarrollará también en diferentes centros cívicos de la provincia gerundense.

Asimismo, las escuelas de la localidad de Torroella de Montgrí participarán en los proyectos, ya que ConArte Internacional colabora con el festival de música que anualmente organiza este municipio.

Otros socios de la asociación mexicana en España, según Lucina Jiménez, son la Fundación La Ciudad Invisible-Temporada Alta, cuyo eje es la producción teatral, y la Cátedra Unesco de Políticas Culturales y Cooperación de la Universidad de Girona.

Jiménez ha detallado que los centros cívicos trabajarán desde abril en la formación de artistas "que estén muy enfocados a la comunidad".

Sin embargo, estos espacios son sólo proyección de la labor primera, que se desarrollará en escuelas de Salt y Torroella de Montgrí, aunque la directora de ConArte se ha referido especialmente al primero de estos municipios por tratarse de "una zona periférica en la que el arte debe demostrar su capacidad para actuar en áreas de conflictividad".

"Iremos a las escuelas de Salt que viven un reto de convivencia", ha manifestado Lucina Jiménez, quien defiende el arte como un lugar "de empatía desde lo estético".

A estos dos proyectos se suma el de dar visibilidad al trabajo de vinculación de arte y cultura a través de una plataforma tecnológica, pero también de talleres como el que se ha solicitado desde Costa Rica.

Por último, ConArte llevará a México la exposición "Años Luz", de la artista Eugenia Balcells, "que crea un diálogo entre arte, ciencia y educación".

Menéalo

0